
 

ПРОТОКОЛ №2-24 очередного очного 

Общего собрания объединения юридических лиц «Ассоциация 

федераций спортивного танца Республики Казахстан» 

Место проведения: Дата и время: 
г. Астана, ул.Керей и Жанибек ханов 18 16 октября 2024 года конференцзал отеля 

«Reikartz» 10 часов 00 минут 

Присутствовали делегаты: 

1. От 00 «Федерация танцевального спорта области Абай» - 

Надеждина Н.Н.; 

 2. От 00 «Федерация танцевального спорта Акмолинской области» - 

Шарипова Э.Н.; 

З. От 00 «Федерация танцевального спорта Актюбинской области» 

- Байжанов К.М. по доверенности; 

4. От 00 «Федерация танцевального спорта г. Алматы» - Хороших 

в.в; 
5. От 00 «Городская федерация спортивного бального танца» (г. 

Астана) - ЛяЙсенов С.С.; 

6. От 00 «Федерация спортивного танца Атырауской области» 

Муканова Л.В.; 

7. От 00 «Федерация Танцевального Спорта Восточно- 

Казахстанской области» - Мухаметзянов Р.Р.; 

8. От 00 «Федерация танцевального спорта и современной 

хореографии Жамбылской области» - Байжанов К.М. по доверенности; 

9. От 00 «Федерация спортивного танца Карагандинской 

области» 

- Акатьева К.С.; 

10. От 00 «Молодежная Федерация Танцевального спорта 

Костанайской области» - Верига А.Н. по доверенности 

11. От 00 «Федерация Танцевального Спорта 

КызылординскоЙ области» - Байжанов К.М. по доверенности;  

12. От 00 «Федерация спортивного танца Мангистауской 

области» 

- Мухаметзянов Р.Р. по доверенности 

13. От ОТОЛ Ассоциация «Федерация спортивного танца 

Павлодарской области» - Верига А.Н.; 

14. От 00 «Федерация спортивного танца Северо-

Казахстанской области» - Верига А.Н. по доверенности; 
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15. От 00 «Федерация спортивного танца Южно-

Казахстанской области» - Хороших ВВ. по доверенности, 

Присутствовали без права голоса: 

1. Председатель Административного Комитета Мусина И.Б. 

2. Председатель тренерского Комитета Койбакышов Б.Т. 

Для работы Общего собрания, Президент предоставил слово 

председателю мандатной комиссии Мусиной И.Б., которая информировала, 

что условия кворума соблюдены, а Общее собрание правомочно (п 8.19 

Устава АФСТ РК), Все документы делегатов оформлены надлежащим 

образом и представлены в полном объеме. 

Президент докладывает конференции, что на основании Протоколов 

мандатной комиссии подтверждены полномочия всех 15 (пятнадцати) 

делегатов, при этом у ГФСБТ и ФТСА по 2 голоса на основании решения 

Общего собрания АФСТ РК от 28.11.2022г. Поступило предложение об 

открытии Общего собрания АФСТ РК. 

Решение: Единогласно считать Общее собрание открытым. 

Президент АФСТ РК предложил избрать Председателя и секретаря 

Общего собрания (далее — Собрания). 

Избрали: Председателем — Байжанова К.М., Секретарем — Мусину 

И.Б. 

Председатель предлагает утвердить открытую форму голосования, 

 
простым большинством голосов. 

Решение: Единогласно избрана открытая, форма голосования, простым 

большинством. 

Председатель предложил установить регламент: выступления 5 мин., 

прения — З мин. 

Решение: Единогласно принять регламент: выступления 5 мин., прения 

— З мин. 

Председатель зачитал повестку, которая была разослана заранее членам 

АФСТ РК: 

1. Утверждение состава сборной команды на 2025год. 

2. Утверждение годового бюджета на 2025г, Утверждение 

штатного расписания и ставки членских взносов на 2025г. 

3. Вопрос командирования Президента АФСТ РК на AGM DSA 

(18.12.2024г., г. Чэнду) 

4. Утверждение Календарного плана основных спортивных 

мероприятий на 2025г. Утверждение графика проведения Чемпионатов и 

Кубков РК. 

5. Вопрос участия судей и спортсменов АФСТ РК во всех 

мероприятиях других организаций РК. Вопрос приема в члены местных 

федераций. 



 

6. Соблюдение Устава АФСТ РК - залог успешной работы 

Ассоциации. 

7. Разное 

Голосовали за повестку — единогласно. 

По первому вопросу выступил Председатель Собрания, предложив 

проголосовать за состав национальной сборной команды по спортивным 

танцам, список которой был представлен членам собрания. 

В прениях была обсуждена целесообразность нахождения в сборной 

спортсменок категории соло, которые по тем или иным причинам не 

планируют сольное танцевание в следующем году. 

В итоге, было предложено утвердить представленный состав сборной со 

следующими корректировками: не включать в список спортсменку Бухарову, 

изменить фамилию «Мараткызы» на «Марат», уточнить у тренера 

С.Маливановой по поводу спортсменки В.Хартюновой. 

 Голосовали единогласно. 

Слушали Хороших ВОВ. внесшего предложение от ФТСА о создании 

резервного состава сборной команды. После обсуждения, Председателем 

было вынесено на голосование предложение о создании второго состава 

НСК и подготовке списка резервного состава. 

Голосовали единогласно. 

Решение: Утвердить состав национальной сборной команды по 

спортивным танцам со следующими корректировками: не включать в 

список спортсменку Бухарову, изменить фамилию «Мараткызы» на 

«Марат», уточнить у тренера С.Маливановой по поводу спортсменки 

Хартюновой. Утвердить создание резервного состава НСК и 

подготовить списки второго состава сборной. 

По второму вопросу слушали Председателя собрания, который 

ознакомил присутствующих с проектом бюджета АФСТ РК на 2025год. В 

результате обмена мнениями было предложено утвердить бюджет и оставить 

ставки штатных единиц согласно предоставленному штатному расписанию, с 

учетом корректировки сумм, которые соответствуют МЗП (При повышении 

.МРП и МЗП, соответственно, увеличить заработную плату). 

Голосовали единогласно. 

Решение: Утвердить бюджет АФСТ РК на 2025 год и оставить 

ставки штатных единиц согласно предоставленному штатному 

расписанию, с учетом корректировки сумм, которые соответствуют 

МЗП (При повышении МРП и МЗП, соответственно, увеличить 

заработную плату). 
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По третьему вопросу был обсужден вопрос командирования 

Президента АФСТ РК и генерального секретаря АФСТ РК на AGM DSA 

(18.12.2024г., г. Чэнду). 

 Голосовали единогласно.  

Решение: Командировать делегатов от АФСТ РК на AGM DSA 

(18.11.2024г., г.Чэнду) 

По четвертому вопросу слушали Председателя, который предложил 

определиться с количеством блоков ЧРК и определить города, в которых 

будут проведены официальные национальные соревнования. 

Слушали Хороших В.В., который предложил провести Чемпионаты РК в 

два блока. 

Слушали Акатьеву К.С., которая предложила провести Чемпионаты РК в 

три блока. 

После активного обсуждения и заслушивания аргументов членов 

Общего собрания, Председатель объявил голосование. 

Первым был поднят вопрос о проведении ЧРК в два блока. 

З 

Голосовали: 

«За» - 10 

 «Против» - 6 

«Воздержался» - 1 

Решили: Провести Чемпионаты Республики Казахстан в 2025 году в 

два блока. 

Далее, было предложено проголосовать за проведение ЧРК в городах 

Астана (15-16 марта) и Алматы (03-04 мая). 

Голосовали: 

«За» - 16 

«Против» - 1 

«Воздержался» - 0 

Решили: Провести Чемпионаты Республики Казахстан 15-16 марта 

в г. Астана и 03-04 мая в г.Алматы. 

Была проведена процедура жеребьевки, в результате которой возрастные 

категории и программы основных Чемпионатов РК и Кубков РК распределены 

следующим образом: 

г.Астана (15-16 марта) 

Таблица  

 Чемпионаты РК К бки РК 

 Юниоры-2, латиноаме иканская 

п ог амма 

Юниоры-2, ев 

опейская п ог амма 



 

2 Юниоры-2, двоеборье Молодежь, латиноаме иканская 

п ог амма 

3 Молодежь, ев опейская 

п ог амма 

Молодежь, двоеборье 

4 Взрослые, латиноаме иканская 

п о амма 

Взрослые, ев опейская 

п ог амма 

5 СОЛО, юниоры-2, ев 

опейская п ог амма 

Взрослые, двоеборье 

6 СОЛО, Молодежь, европейская 

п ог амма 

СОЛО, юниоры-2, латиноаме 

иканская п о амма 

7 СОЛО, Молодежь, двоебо ье СОЛО, Юнио ы-2, двоебо ье 

8 СОЛО, Взрослые, ев 

опейская п ог амма 

СОЛО, молодежь, е латиноаме 

иканская п о амма 

9  СОЛО, Взрослые, латиноаме 

иканская п о амма 

  СОЛО, Вз ослые, двоебо ье 

г.Алматы (03-04 мая) 

Таблица 2 

 Чемпионаты РК К бки РК  

 Юниоры-2, ев опейская 

п ог амма 

Юниоры-2, латиноаме 

иканская п о амма 
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2 Молодежь, латиноаме иканская 

п о амма 

Юниоры-2, двоеборье 

3 Молодежь, двоебо ье Молодежь, ев опейскаяп о  амма 

4 Взрослые, ев опейская 

п ог амма 

Взрослые, латиноаме иканская 

п о амма 

5 Взрослые, двоеборье СОЛО, юниоры-2, ев 

опейская п ог амма 

6 СОЛО, юниоры-2, латиноаме 

иканская п ог амма 

СОЛО, молодежь, европейская 

п ог амма 

7 СОЛО, Юнио ы-2, двоебо ье СОЛО, Молодежь, двоебо ье 

8 СОЛО, Молодежь, латиноаме 

иканскаяп о амма 

СОЛО, Взрослые, ев 

опейская п ог амма 

9 СОЛО, Взрослые, латиноаме 

иканская п о амма 

 

10 СОЛО, Вз ослые, двоебо ье  

Проведение ЧРК по категориям «Ювеналы» и «Юниоры-1>> было 

предложено провести в других городах. 

Слушали Акатьеву К.С., которая предложила проведение данных 

Чемпионатов в трех городах: Караганда, Кокшетау (Боровое), Павлодар. 

Слушали Мухаметзянова Р.Р., предложившего провести ЧРК в четырех 

городах: Караганде, Кокшетау (Боровое), Павлодаре и Актау. 

 
Голосовали за проведение ЧРК в четырех городах: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 2 

Решили: Провести Чемпионаты Республики Казахстан в 

категориях «Ювеналы» и «Юниоры-1» в Караганде, Кокшетау 

(Боровое), Павлодаре и Актау. 

После жеребьевки возрастные категории и программы Чемпионатов 

были распределены следующим образом:  

г.Караганда (15-16 ноября) 

Таблица З 

 Чемпионаты РК К бки РК 

1 Юниоры- 1, двоеборье Юниоры- 1 , латиноаме 

иканская п ог амма 

2 СОЛО, Ювеналы-1, 6 танцев СОЛО, Ювеналы-1, 6 танцев 
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З  СОЛО, Юниоры-1, латиноаме 

иканская п о амма 

г.Павлодар (01-02 ноября) 

Таблица 4 

 Чемпионаты РК К бки РК 

1 Ювеналы-1, 6 танцев Ювеналы-2, 8 танцев 

2 Юнио ы-1, Юнио ы-1, двоебо ье 

Боровое (21-22 июня) 

Таблица 5 

 Чемпионаты РК  К бки РК 

 Юниоры- , латиноаме 

иканская п о амма 

Юниоры- , ев 

опейскаяп о амма 

2 СОЛО, Юниоры-1, ев 

опейская п ог амма 

 СОЛО, Юниоры-1, двоеборье 

З СОЛО, Юниоры- 1 , 

латиноаме иканская п о амма 

 

г.Актау (31мая-01июня) 

Таблица 6 

 Чемпионаты РК К бки РК 

1  Ювеналы-2, 8 танцев Ювеналы-1, 6 танцев 

2  СОЛО, Ювеналы-2, 8 танцев СОЛО, Юниоры- 1, ев 

опейская п ог амма 

Слушали Веригу А.Н., который предложил откорректировать график 

спортивных мероприятий, учитывая, что малый временной промежуток 

между турнирами категории «А» создает проблему наполняемости 

соревнований. Было предложено в городах Караганда, Павлодар, Актау, 

Кокшетау, Атырау проводить не более одного турнира категории «А» 

В процессе продолжительных дебатов было решено внести следующие 

изменения в графике мероприятий АФСТ РК: 

1. Изменить категорию турнира «Love Story-2025» с «А» на «В»; 

2. Изменить категорию турнира «kazakhstan Ореп-2025» с «А» на «В»; 

З. Изменить категорию турнира «Almaty Ореп-2025» с «А» на «В»; 

4. Изменить категорию турнира «kyzylorda Сир-2025» с «А» на «С»; 

5. Изменить категорию турнира «Вальс Осени-2025» с «А» на «С»; 

6. Перенести даты проведения турнира «Каспийская Лазурь-2025>> 

с 0708 июня на 31 мая-01 июня; 

7. Перенести даты проведения турнира «Summer Dance Сир-2025» с 

01 июня на 08 июня; 
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8. Изменить категорию турнира «Almaty Grand Сир-2025» с «А» на 

«в»; 

9. Перенести даты проведения турнира «Astana Сир - 2025» с 26 октября 

на 05 октября; 

10.Изменить категорию турнира «Astana Ореп-2025>> с «В» на «С»; 

 1 1 .Изменить категорию турнира  and White -2025» с «В» на «С». 

Также, было внесено предложение по переносу турниров в Караганде с 

марта на февраль и изыскать возможность сдвинуть турнир «Встречи 

друзей>>, так как ноябрь перегружен турнирами категории «А». Ввиду 

невозможности экстренного получения информации по вопросу данного 

переноса на момент прохождения собрания, было решено вынести на 

голосование утверждение Календарного плана основных спортивных 

мероприятий на 2025г., с учетом всех приведенных выше изменений и с 

дальнейшим решением вопроса о переносе карагандинских турниров. 

Голосовали единогласно. 

Решение: Утвердить Календарный план основных спортивных 

мероприятий (Чемпионатов и Кубков РК) на 2025г. и график 

проведения внутренних турниров, учитывая распределение 

официальных национальных соревнований и внесенные изменения, с 

дальнейшим решением вопроса о переносе турниров «Diamond Сир-

2025» и «Встречи друзей2025». 

По пятому вопросу слушали Председателя, который предложил 

обсудить вопрос приема в члены местных федераций, которые являются 

членами АФСТ РК. Учитывая, что все члены АФСТ РК подписывали 

Учредительный договор, текст которого дублирует Устав, Президентам 

областных (городских республиканского значения) федераций необходимо 

проводить разъяснительную работу со вступающими в местную федерацию, 

в части соблюдения Устава и Правил АФСТ РК. 

В процессе обсуждения вопроса, было предложено разработать форму 

Обязательства, которое будут подписывать спортсмены или их родители при 

вступлении в местную федерацию. При этом Президент местной федерации 

обязан ознакомить вступающих с Уставом и необходимыми нормативными 

документами и предупредить об ответственности за действия спортсменов. 

Также, делегаты внесли предложение прописать в Обязательстве фразу о 

том, что при нарушении Устава и Правил АФСТ, «спортсмен подлежит 

дисквалификации по решению Общего собрания». 

Председатель предложил голосовать за введение с 2025 года 

процедуры подписания Обязательства вступающего в члены Федерации-

члена, с предварительной процедурой ознакомления с Уставом АФСТ РК. 

Поручить Президиуму разработать единую форму Обязательства с наличием 

фразы о том, что при нарушении Устава и Правил АФСТ, «спортсмен 

подлежит дисквалификации по решению Общего собрания». 
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Голосовали 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 2 

В процессе продолжительных дебатов по вопросу участия судей и 

спортсменов АФСТ РК во всех мероприятиях других организаций РК, было 

предложено рассмотреть два варианта: 

1. Оставить пункт участия судей и спортсменов АФСТ РК во всех 

меРОПРИЯТИЯХ других организаций РК без изменений, в соответствии с 

принятым ранее решением заочного Общего собрания от 05.04.2024г. 

2. Ввести полный запрет на участие в мероприятиях не спортивных 

коммерческих федераций. 

Голосовали за первое предложение 

«За» - 9 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 8 

Голосовали за второе предложение 

«За» - 8 

«Против» - 8 

«Воздержался» - 1 

Решение: С 2025 года ввести в местных федерациях процедуру 

подписания Обязательства вступающего в члены Федерации-члена, с 

предварительной процедурой ознакомления с Уставом АФСТ РК. 

Поручить Президиуму разработать единую форму Обязательства с 

наличием фразы о том, что при нарушении Устава и Правил АФСТ, 

«спортсмен подлежит дисквалификации по решению Общего 

собрания». 

Оставить пункт участия судей и спортсменов АФСТ РК во всех 

мероприятиях других организаций РК без изменений, в соответствии с 

принятым ранее решением заочного Общегособрания от 05.04.2024г. 

По шестому вопросу слушали Председателя, обратившегося к 

делегатам Общего собрания с просьбой систематически проводить работу с 

членами местных федераций по соблюдению Устава и нормативных 

документов АФСТ РК, что является залогом успешной работы Ассоциации. 

Были обсуждены примеры нарушения Устава тренерами и судьями 

АФСТ РК. 

Слушали Хороших В.В., который информировал, что на Президиуме 

ФТСА поднимался вопрос о том, что АФСТ РК должна навести порядок в 

своей системе, а затем спрашивать о соблюдении Правил для всех и каждого 

в равной степени. 
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Слушали Муканову Л.В., которая указала на то, что коллективами ТСК 

«S'Avanser» и «7 Континент» систематически нарушаются Устав и Правила 

АФСТ РК, но они не реагируют на решения дисциплинарного Комитета и 

Общих собраний. Однако, ТСК «Аэлита» лишили проведения ЧРК РК, ровно 

за идентичные действия. Также, заметила, что АФСТ РК не проявляет 

должного внимания к своим членам, в части выражения официальных 

благодарственных писем или иных поощрений. 

Слушали Мусину И.Б., которая заметила, что неоднократно обращалась 

к Президентам местных федераций с просьбой присылать конструктивные 

предложения по улучшению работы АФСТ РК, призывала к командной 

работе, но так ничего и не получила в адрес административного Комитета. 

В целом, шестой вопрос повестки носил 

информационнорекомендательный характер и решений по данному вопросу 

не выносилось 

Седьмой вопрос состоял из комплекса разных подпунктов, вынесенных 

на обсуждение Общего собрания. 

Слушали Хороших В.В., который внес предложение по обеспечению 

Ассоциации квалификационными книжками. Суть предложения состоит в 

том, что изготовлением книжек, стоимость которых составит 3000тг, будет 

заниматься Зайдентрумф ГД. При этом, все деньги от продажи 

квалификационных книжек будут идти в кассу ФТСА. 

 В результате обсуждения вышеприведенного предложения, было 

предложено проработать этот вопрос и вынести его на рассмотрение 

Президиума. 

Голосовали единогласно, 

Также, был рассмотрен вопрос от ФТСА о восстановлении работы 

судейского Комитета раньше срока, обозначенного решением заседания 

Президиума от 05.05.2024г. 

Голосовали: 

За -7 

Против — 9 

 

Воздержался — 1 

Слушали Муканову Л.В., обратившуюся с просьбой от ФСТ 

Атырауской области с ходатайством о проведении в рамках турнира «Кубок 

Аэлиты - 2025» международных соревнований ранга WDSF Ореп в 

категориях: Juvenile - St, Lat; Junior - St, Lat, 10 Dance; Youth St, Lat, 10 Dance. 

Голосовали единогласно. 

Решение: Проработать вопрос изготовления и заполнения 

квалификационных книжек АФСТ РК и вынести его на рассмотрение 

Президиума. Вопрос восстановления работы судейского Комитета 

оставить без изменений до истечения срока (05.11.2024г). 
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Удовлетворить ходатайство ФСТ Атырауской области о проведении в 

рамках турнира «Кубок Аэлиты - 2025» международных соревнований 

ранга WDSF Ореп в категориях: Juvenile - St, Lat; Junior - St, Lat, 10 

Dance; Youth St, Lat, 10 Dance. 

Вопросы повестки были отработаны, Председатель объявил об 

окончании Собрания. 

Общее собрание приняло следующие РЕШЕНИЯ: 

1. Утвердить состав национальной сборной команды по 

спортивным танцам со следующими корректировками: не включать в 

список спортсменку Бухарову, изменить фамилию «Мараткызы» на 

«Марат», уточнить у тренера С.Маливановой по поводу спортсменки 

Хартюновой. Утвердить создание резервного состава НСК и 

подготовить списки второго состава сборной; 

2. Утвердить бюджет АФСТ РК на 2025 год и оставить ставки 

штатных единиц согласно предоставленному штатному расписанию, с 

учетом корректировки сумм, которые соответствуют МЗП (При 

повышении МРП и МЗП, соответственно, увеличить заработную плату); 

З, Командировать делегатов от АФСТ РК на AGM DSA 

(18.11.2024г., г,Чэнду); 

4. Провести Чемпионаты Республики Казахстан в 2025 году в 

два блока: 15-16 марта в г. Астана и 03-04 мая в г.Алматы. Провести 

Чемпионаты Республики Казахстан в категориях «Ювеналы» и 

«Юниоры1» в Караганде, Кокшетау (Боровое), Павлодаре и Актау. 

Утвердить Календарный план основных спортивных мероприятий 

(Чемпионатов и Кубков РК) на 2025г и график проведения внутренних 

турниров, учитывая внесенные изменения, с дальнейшим решением 

вопроса о переносе турниров «Diamond Сир-2025» и «Встречи друзей-

2025». 

5. С 2025 года ввести в местных федерациях процедуру 

подписания Обязательства вступающего в члены Федерации-члена, с 

предварительной процедурой ознакомления с Уставом АФСТ РК. 

Поручить Президиуму разработать единую форму Обязательства с 

наличием фразы о том, что при нарушении Устава и Правил АФСТ, 

«спортсмен подлежит дисквалификации по решению Общего 

собрания». 

Оставить пункт участия судей и спортсменов АФСТ РК во всех 

мероприятиях других организаций РК без изменений, в соответствии с 

принятым ранее решением заочного Общего собрания от 05.04.2024г. 
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7. Проработать вопрос изготовления и заполнения 

квалификационных книжек АФСТ РК и вынести его на рассмотрение 

Президиума. Вопрос восстановления работы судейского Комитета 

оставить без изменений до истечения срока (05.11.20240. Удовлетворить 

ходатайство ФСТ Атырауской области о проведении в рамках турнира 

«Кубок Аэлиты 2025» международных соревнований ранга WDSF Ореп 

в категориях: Juvenile - St, Lat; Junior - St, Lat, 10 Dance; Youth St, Lat, 10 

Dance. 

Председатель 

Общего собрания АФСТ Р К. М. Байжанов 

Секретарь 

Общего собрания АФСТ И.Б. Мусина 


